

Communiqué de presse

le 18 septembre 2012

ORES émet avec succès un emprunt obligataire privé de 350 millions d'euros

ORES a clôturé anticipativement le placement privé d'un emprunt obligataire de 350 millions d'euros. L'opération a recueilli un franc succès auprès des investisseurs institutionnels. Elle permet à ORES de diversifier ses sources de financement.

Pour la première fois, ORES a choisi de se tourner vers le marché obligataire en vue de diversifier ses sources de financement. Dans ce contexte, elle a lancé, ce 17 septembre, en collaboration avec la Banque Degroof, un emprunt obligataire à long terme pour un montant minimum de 200 millions d'euros. En raison du succès de l'émission, il a été décidé de porter l'émission à 350 millions d'euros – soit le montant maximum autorisé par son conseil d'administration – et de clôturer l'opération le jour même. Ces capitaux permettent de couvrir les besoins financiers d'ORES et de ses actionnaires – les gestionnaires de réseau de distribution mixtes wallons, garants de l'opération – pour les années 2012 et 2013.

La Banque Degroof a accompagné ORES dans la préparation, la réalisation et le succès de ce placement privé.

Les marchés financiers belges et européens ont réservé un excellent accueil à l'émission. Les obligations, qui seront émises au pair le 2 octobre 2012, ont une maturité de 9 ans et offrent un taux d'intérêt de 4%. Elles seront en principe cotées sur le marché réglementé de la Bourse de Luxembourg à partir du 2 octobre..

« ORES se réjouit du succès remporté par cette première émission obligataire », a déclaré l'administrateur délégué, Jacques Hugé. « Il témoigne de la confiance que les marchés placent dans ORES et ses actionnaires intercommunaux. Notre entreprise est aujourd'hui un acteur incontournable du développement économique et social en Wallonie. Nous investissons chaque année plus de 250 millions d'euros dans les réseaux de distribution d'électricité et de gaz naturel. »

Le prospectus relatif à l'admission à la cote officielle de la Bourse de Luxembourg et à la négociation sur le marché réglementé de cette Bourse a été introduit auprès de la Commission de Surveillance du Secteur Financier à Luxembourg et sera, après approbation par celle-ci disponible sur les sites internet de la Banque Degroof (www.degroof.be) dont le siège social est établi rue de l'Industrie, 44 à 1040 Bruxelles, de la Bourse de Luxembourg (www.bourse.lu) et d'ORES (www.ores.net), au plus tard au début de l'admission des obligations à la négociation, laquelle est normalement prévue le 2 octobre.

1/2

ORES intervient au nom et pour compte des gestionnaires de réseau de distribution :



*Filiale des huit gestionnaires de réseaux de distribution (GRD) du secteur mixte en Wallonie – à savoir Ideg, IEH, IGH, Interest/ost, Interlux, Intermosane, Sedilec et Simogel – ORES est l'opérateur unique, responsable de l'ensemble des tâches de **gestion et d'exploitation des réseaux d'électricité et de gaz naturel** de ces GRD (travaux, dépannage, relevé de compteur, missions de service public à caractère social, gestion et entretien de l'éclairage public communal, etc.). ORES est active dans 198 villes et communes de Wallonie, ainsi que dans les Fourons, et compte près de 2.400 collaborateurs. Les réseaux de distribution gérés au quotidien par ORES (50.000 km pour l'électricité et 9.500 km pour le gaz naturel) permettent à près de 2,8 millions de particuliers et d'entreprises d'être alimentés tous les jours en énergie. En 2011, plus de 11,3 milliards de kilowattheures électriques et 13 milliards de kilowattheures de gaz ont transité par ces réseaux.*

Contacts presse

Service Communication ORES 071/91.18.01
Porte-parole : Jean-Michel Brebant 0479/97.22.81

Communication financière & contacts investisseurs

ORES		Banque Degroof	
Dominique Offergeld	081/24.35.20	Thierry Seynave	02/287.91.02
Marc Van Rymenam	081/24.30.15		

www.ores.net

www.degroof.be

* * *

ORES intervient au nom et pour compte des gestionnaires de réseau de distribution :

